

Bravo à notre équipe de la restauration scolaire !

« Ici, je mange local »



Le label « **Ici, je mange local** » a été créé afin de développer l'approvisionnement local au sein de la restauration des établissements.

Les principes de cette démarche sont de :

- Promouvoir les filières locales, les producteurs et le patrimoine rural et culinaire ;
- Valoriser les métiers de la restauration collective ;
- Sensibiliser les convives à la consommation de produits locaux et de qualité ;
- Assurer des débouchés rémunérateurs pour les filières et productions locales ;
- S'inscrire dans une démarche d'alimentation durable et de qualité.

Le collège Paul Langevin d'Avesnes-les-Aubert a obtenu sa première étoile, cela signifie que 20% de nos produits achetés en 2022 ont fait l'objet d'un approvisionnement local.